

Weiterentwicklung des Kompetenznetzwerkes Mobilitätswirtschaft (2015, 2016)

Bezüglich der Weiterentwicklung des Kompetenznetzwerkes Mobilitätswirtschaft gab es im Jahr 2015 weiterhin eine gute und intensive Zusammenarbeit innerhalb des Verbundes Mobilitätswirtschaft in der zweiten Förderphase, wobei Schwerpunktthemen inhaltlich weiterentwickelt wurden. Gemeinsame Arbeitsgemeinschaften und inhaltliche Arbeitspakete sowie Fragebögen wurden entwickelt und die Ergebnisse in die jeweiligen Projekte zurückgespielt und aufgenommen.

Auch im Jahr 2016 fanden vierteljährlich Sitzungen des Verbundes Mobilitätswirtschaft mit allen Projektbeteiligten statt, wobei es regen Austausch zu den inhaltlichen Problemen des Netzwerkes und der Einzelprojekte gab. Unter anderem ist die Erstellung eines Konzeptes zur Einbindung der Module des Weiterbildungspools Mobilitätswirtschaft für alle Partner angedacht.